MEDIO: AGENCIA QUADRATIN OAXACA

FECHA: 21/AGOSTO/2019





Confirma S&P Global Ratings "perspectiva estable" para Oaxaca

OAXACA, Oax., 21 de agosto de 2019.- La empresa Standard & Poor´s Global Ratings, confirmó para el Gobierno del Estado de Oaxaca la calificación crediticia de mxA- con "perspectiva estable" de emisor de largo plazo en escala nacional –CaVal–.

En un comunicado emitido en días pasados, luego de la revisión de los documentos respectivos con el equipo de trabajo de la Secretaría de Finanzas (Sefin), que preside Vicente Mendoza Téllez Girón; S&P Global Ratings considera que "Oaxaca presentará resultados financieros balanceados en general, con lo que mantendría su posición de liquidez estable y un nivel de endeudamiento sin cambios".

Asimismo, confía en que el Gobierno del Estado que encabeza Alejandro Murat Hinojosa, mantenga políticas recaudatorias proactivas que compensen las fuertes reducciones en las transferencias federales extraordinarias (Ramo 23), y que pueda seguir su política de aumentar impuestos específicos, como los derechos de agua, para recibir mayores transferencias por concepto de Participaciones Federales, las cuales han crecido 22% a junio de 2019.

"La perspectiva estable refleja nuestra opinión de que Oaxaca podría contrarrestar la baja esperada en sus ingresos por transferencias federales extraordinarias a través de la implementación de estrategias que aumenten sus ingresos operativos, al tiempo que contenga el crecimiento del gasto", precisa el comunicado.

"Con esto -añade- proyectamos que el Estado de Oaxaca presentaría un desempeño presupuestal generalmente balanceado en los siguientes 12 a 18 meses", lo que "permitiría mantener su bajo nivel de endeudamiento, una decreciente dependencia del financiamiento de corto plazo y una posición de liquidez estable".

La empresa calificadora señala que "en los siguientes 12 a 18 meses podríamos tomar una acción de calificación positiva si las políticas recaudatorias fortalecen el desempeño presupuestal consistentemente".

También considera que Oaxaca podría seguir ejerciendo controles presupuestales para contener el crecimiento de su gasto. "Ambas políticas podrían derivar en un superávit operativo promedio de 2.8% de sus ingresos operativos y déficits después de gastos de inversión de 0.5% de sus ingresos totales entre 2019 y 2021", indica. "Sus bajas necesidades de financiamiento podrían respaldar una posición de liquidez estable en los siguientes dos años", subraya.

De acuerdo con S&P, la "perspectiva es estable" implica superávits operativos por encima de 5% de los ingresos operativos, lo que indicaría una mejora general en la efectividad de las políticas fiscales de la administración estatal y reafirmaría el compromiso de mantener finanzas públicas sanas en el mediano plazo.

De acuerdo con las empresas del ramo, la emisión de la calificación mxA- por parte de S&P ofrece seguridad aceptable para el pago oportuno de las obligaciones de deuda, a la vez que mantiene bajo riesgo crediticio ante escenarios económicos adversos.